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A n fra g e 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den schnellstraßenähnlichen Ausbau der Packer Bundesstraße B-70 

von Köflach nach Mooskirchen (Anschlußstelle A 2) im Bezirk Voitsberg 

Im Zuge des schnellstraßenähnlichen Ausbaues der Packer Bundesstraße B-70 

wird demnächst das Baulos "Köflach-Rosental" fertig~est~llt werden. Die Ar

beiten an der "Umfahrung Voitsberg" sind voll im Gange. 

Aus diesem Grunde ist nunmehr dafür Sorge zu tragen, daß nach Fertigstellung 

der "Umfahrung Voitsberg" de~ weitere Ausbau der Facke~Bundesstraße B-70 

ohne Unterbrechung foitgeführt werden kann . 

. In diesem Zusammenhang richten die unterzeichnet~n Abgeordneten an den Bun

desminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage 

1. Sind die Detailprojektierungen für den Bereich'nGaisfeld-Krottendorf" 

bereits abgeschlossen? 

2. Wenn nein, was sind die Hinderungsgrüllde und wann ist mit der Vorlage 

eines genehmigten Detailentwurfes zu rechnen? 

3. Ist nach Fertigstellung der "Umfahrung Voitsberg" eine kontinuierliche 

Fortführung des Ausbau~s der B-70 sichergestellt? 

4. Ist die finanzielle Bedeckung der Abschnitte ~Gaisfeld-Krottendorf" und 

"Krottendorf-Mooskirchen" bereits gesichert? 

5. Was werden diese Abschnitte voraussichtlich kosten? 
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